



## Organismo Internacional de Energía Atómica CIRCULAR INFORMATIVA

INFCIRC/520 16 de septiembre de 1996

Distr. GENERAL

**ESPAÑOL** 

Original: INGLES

COMUNICACION DE 29 DE JULIO DE 1996 RECIBIDA DE LA MISION PERMANENTE DE AUSTRALIA ANTE EL ORGANISMO INTERNACIONAL DE ENERGIA ATOMICA

- 1. El 30 de julio de 1996, el Director General recibió una comunicación fechada el 29 de julio de 1996 del Representante Permanente de Australia por la que se transmitía el texto de un comunicado de prensa efectuado por el Ministro de Relaciones Exteriores de Australia en relación con el último ensayo de un arma nuclear realizado por China y de su anuncio de aplicar una moratoria a los ensayos nucleares.
- 2. De acuerdo con lo solicitado por el Representante Permanente de Australia, el comunicado de prensa del Ministro de Relaciones Exteriores se distribuye para información de los Estados Miembros del Organismo.

## **ANEXO**

## TEXTO DEL COMUNICADO DE PRENSA DEL MINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES DE AUSTRALIA

## ENSAYO NUCLEAR DE CHINA

China anunció hoy que ha realizado un ensayo nuclear y declaró que observará una moratoria de los ensayos a partir de mañana.

El Gobierno de Australia se ha opuesto sistemáticamente a los ensayos nucleares de cualquier Estado y no hace una excepción respecto a este último ensayo. He llamado al Embajador de China esta tarde y así se lo he expuesto. Asimismo le expliqué claramente al Ministro de Relaciones Exteriores de China, Sr. Qian Qichen, la semana pasada en Yakarta que Australia se oponía firmemente a cualquier nuevo ensayo chino.

Con todo, acojo con agrado el anuncio de China de que observará una moratoria de los ensayos nucleares a partir de mañana. Ello significará que, por primera vez, todos los cinco Estados poseedores de armas nucleares observarán moratorias de los ensayos. Este es un acontecimiento histórico.

Exhorto a la Conferencia de Desarme de Ginebra a que concierte prontamente un Tratado de Prohibición Completa de los Ensayos. Dicho Tratado señalará el final definitivo de todos los ensayos nucleares.

En el curso de esta noche se reanudará en Ginebra la Conferencia de Desarme para considerar un proyecto de texto del Tratado preparado por la Presidencia de las negociaciones. Insto a China, y a otros miembros de la Conferencia de Desarme, a que apoyen el texto de la Presidencia de manera que pueda remitirse el Tratado a la Asamblea General de las Naciones Unidas y abrirse a la firma en septiembre como lo ha pedido la comunidad internacional.